

Babinsa dan Petani Bersatu, Cabai Merah Berkualitas Siap Panen

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

May 26, 2024 - 13:26



Majene – Serda Ibrahim Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene telah melakukan pendampingan intensif kepada petani di wilayah binaannya. Kegiatan pendampingan ini dilaksanakan dengan tujuan meningkatkan kualitas dan kuantitas hasil panen cabai merah. Serda Ibrahim membantu petani dalam berbagai kegiatan seperti pembersihan gulma, pemupukan, dan pemasangan patok bambu di Dusun Kasambi Desa Sulai Kecamatan Ulumanda Kabupaten Majene. Minggu (25/05/2024)



Kegiatan rutin yang dilakukan Babinsa tidak hanya terbatas pada saat perawatan tanaman, tetapi dimulai sejak penyiapan lahan, penanaman, hingga masa panen. “Kami berusaha memberikan pendampingan menyeluruh agar para petani dapat memperoleh hasil panen yang maksimal,” ujar Serda Ibrahim. Selain itu, Babinsa juga membantu petani dalam berkoordinasi dengan dinas-dinas terkait untuk mendapatkan bantuan dan dukungan yang diperlukan.

Kebun cabai merah seluas 0,25 hektar milik Bapak Syamsul menjadi salah satu contoh keberhasilan kolaborasi antara Babinsa dan petani. Dengan bantuan Serda Ibrahim, perawatan tanaman cabai merah dilakukan secara intensif dan tepat waktu, yang diharapkan dapat menghasilkan cabai merah berkualitas tinggi. “Pendampingan dari Babinsa sangat membantu kami, terutama dalam hal teknis dan akses bantuan dari dinas terkait,” kata Bapak Syamsul.

Program pendampingan ini juga sejalan dengan upaya pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan. TNI melalui peran Babinsa, turut aktif membantu meningkatkan produktivitas pertanian di daerah-daerah terpencil. Keterlibatan Babinsa tidak hanya memberikan dampak positif pada peningkatan hasil panen, tetapi juga meningkatkan semangat dan kepercayaan diri para petani.

Dengan kerjasama yang solid antara Babinsa dan petani, cabai merah di Dusun Kasambi siap untuk dipanen dalam waktu dekat. Keberhasilan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain untuk mengadopsi pendekatan serupa. “Kami berharap, melalui upaya ini, ketahanan pangan di wilayah ini semakin kuat dan kesejahteraan petani semakin meningkat,” tambah Serda Ibrahim.